

## Una Mujer fue la primera recién nacida en la Provincia de Melipilla.

A las 06 horas 27 minutos del 01 de enero, nació el primer bebé del año 2025. Se trata de Breyli Nahara Ángulo Ruiz, hija de Cintia Ruiz Hurtado de 21 y de Wilmer Angulo de 21 años, una pareja colombiana, con domicilio en la comuna de Melipilla.

Mediante parto normal, BREYLI NAHIARA, pesó 3 kilos 160 gramos, midió 47 centímetros y se encuentra en buenas condiciones generales.

La puérpera –primigesta- ingresó la mañana del 31 de diciembre 2024 -por la Unidad de Emergencia Maternal del Hospital de Melipilla.

A las 39 semanas de gestación-Cintia- acompañada de su pareja- Wilmer de oficio mecánico-, recibió a su primera hija en un parto sin complicaciones médicas.

La recién nacido, recibió el Ajuar y set de apoyo al Recién Nacido del programa Chile Crece Contigo, cuyo objetivo es que todos los niños y niñas cuenten con las mejores condiciones de crecimiento y cuidado desde su nacimiento, para el desarrollo sano e integral.

Asistieron el trabajo de parto el equipo integrado por los matrones Javiera Peña, Tabata Araya y las Tens Fernanda Serrano y Barbara Silva.

En la continuidad de la Gestión del Cuidado de Matronería estuvieron Constanza Noriega junto a las Tens Fresia Yañez y Maricela Rojas. Un alta probable de la madre e hija, se espera para este viernes.

